

## ABSTRAK

**Dian Safitri** 2021, Trend Tema Penulisan Skripsi Ilmu Sejarah 2006-2020  
**Skripsi** Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial.

Penelitian ini mengkaji tentang Trend Tema Penulisan Skripsi Ilmu Sejarah 2006-2020. Permasalahan yang diangkat dalam penulisan ini adalah melihat bagaimana Trend mahasiswa dalam memilih bidang tema Ilmu Sejarah dan juga melihat apa saja motivasi mahasiswa Sejarah dalam pemilihan bidang Tema Ilmu Sejarah. Sehubungan dengan itu, penelitian ini bertujuan untuk memaparkan apasaja jenis bidang tema yang dipilih mahasiswa dalam penulisan skripsi ilmu sejarah dan juga menjelaskan alasan mengapa mereka memilih bidang tema skripsi Ilmu Sejarah kurun waktu 2006-2020.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif dengan menggunakan penelitian sejarah. Langkah awal dalam penelitian ini yaitu Heuristik kegiatan mencari sumber untuk mendapatkan data sejarah. Kedua yaitu kritik sumber merupakan kegiatan untuk mencari kevalidan data sumber. Tahap tiga dengan analisis interpretasi dan menafsirkan data yang diperoleh dari sumber atau fakta sejarah. Tahap terakhir adalah Historiografi yaitu penulisan sejarah kegiatan menuangkan hasil penelitian ke dalam bentuk skripsi.

Hasil penelitian secara keseluruhan memaparkan bahwa jumlah pemilihan skripsi bidang tema Ilmu Sejarah 2006-2020 sangat dominan dalam pemilihan bidang tema Ilmu Sejarah yaitu tema Biografi dilanjutkan dengan tema Sejarah Sosial-Ekonomi dan tema Sejarah Ekonomi. Mahasiswa Sejarah tahun 2006-2020 dalam pemilihan bidang tema Biografi, Sejarah Sosial-Ekonomi dan Sejarah Ekonomi dimotivasi oleh beberapa faktor. Faktor Intern dan faktor Ekstren. Faktor yang pertama adalah faktor intern mereka memilih tema tersebut memang sudah cocok dan mantap dengan pilihan tema tersebut. Yang kedua faktor Ekstren yaitu diantaranya faktor ingin melanjutkan mata kuliah yang pernah di pelajari pada semester yang dahulu, faktor dosen mata kuliah, ingin mengangkat nama kampung halamannya masing-masing dan yang paling penting dalam penulisan bidang tema tersebut merupakan tema yang mudah mendapatkan sumber data dalam penulisan bidang tema tersebut serta dipengaruhi oleh perkembangan trend penelitian dan situasi pada masa itu.

**Kata kunci : Trend, Skripsi, Tema Ilmu Sejarah, Faktor, Motivasi.**